
К назначенному часу площадь перед Домом 
правительства Ульяновской области заполни-
лась людьми в красных накидках с эмблемами 
КПРФ и кепках, с красными знамёнами в руках, 
транспарантами и плакатами. Плакаты были 
красноречивы: «Нет!» переименованию площа-
ди Ленина в Ульяновске!», «Вернуть площади 
имя Ленина!», «Руки прочь от площади Лени-
на!», «Площадь Ленина – площадь Победы!», 
«Долой Морозова!», «Морозов уходи!».

Начало мероприятия чуть задержалось из-
за того, что сотрудники полиции заблокировали 
въезды в город и несколько автобусов с участ-
никами акции не могли проехать. Только после 
вмешательства депутатов Госдумы инцидент 
был улажен. Полицейских, сотрудников МЧС 
было предостаточно и на самой площади.

Прозвучал Гимн СССР. Вторя ведущему, 
площадь хором скандировала «Ленин! Партия! 
Комсомол!». Слово было предоставлено перво-
му секретарю Ульяновского обкома КПРФ, депу-
тату Государственной Думы А.В. КУРИННОМУ.

- Ульяновск всему миру известен как родина 
В.И. Ленина. И как бы не переименовывали вла-
сти во главе с губернатором Морозовым глав-
ную и самую любимую ульяновцами площадь, 
она для нас всегда будет площадью Ленина. 
Переименование следует худшим бандеровским 
традициям. Если мы с вами не остановим это 
беззаконие и произвол здесь, то волна переиме-
нований прокатится по всей России. Этому нужно 

положить конец, - заявил депутат и продолжил. 
– И в Пензе Советскую площадь переименовали 
в Соборную. А здесь у нас ещё переименовали 
площадь 100-летия В.И. Ленина. Это кощунство. 
Четверо из пяти ульяновцев против переимено-
ваний. Но властям, похоже, глубоко плевать на 
мнение людей. Губернатор Морозов не пожелал 
встречаться с нами и уехал на Петербургский 
международный экономический форум.

Площадь носит имя Ленина с 1940 года. С 
неё в Великую Отечественную войну солдаты 
уходили на фронт. А господин губернатор своим 
решением совершил акт вандализма и надру-
гательства. Проблем в городе уйма: разбитые 
дороги, медицина, образование… А власти оза-
ботились переименованиями, чтобы отвлечь 
жителей от насущных вопросов. Например, от 
повышения цен на бензин, которое скажется 
на каждом россиянине. И музыку тут включили, 
чтобы мешать нам говорить, и въезды в город 
заблокировали, и полиции нагнали видимо-
невидимо. В этом проявляется трусливость 
власти перед общественным мнением, которое 
сегодня мы с вами представляем.

К микрофону подошёл В.С. ШУРЧАНОВ. 
– По поручению Президиума ЦК КПРФ 

приветствую всех собравшихся здесь и 
тех, кто всегда стоит на защите имени В.И. 
Ленина, – начал он своё выступление. 

24 АПРЕЛЯ, через день после годовщины 
со дня рождения В.И. Ленина, на его родине, 
в Ульяновске, глава города подписал решение 
о переименовании главной площади, носящей 
имя В.И. Ленина, в Соборную.

Это возмутительное решение было принято 
тайно, без обсуждения с общественностью, без 
выяснения мнения жителей города. Понимая, 
что оно не вызовет поддержки граждан страны 
и города, по сути под покровом ночи, используя, 
видимо, опыт украинских националистов, сти-
рается имя основателя Советского государства.

Считаем недопустимой очередную бездум-
ную попытку переписать историю нашей стра-
ны, «отменить» славное советское прошлое на-
шего Отечества!

Ульяновск — это особый город, всем свя-
занный с именем Ленина, его родина, где через 

несколько лет начнётся всенародный праздник 
его 150-летнего юбилея. Напоминаю, что со-
временная Российская Федерация является 
государством-продолжателем и правопреем-
ником Советского Союза. Подписи В.И. Ленина 
стоят на документах, составляющих основу на-
шей современной государственности.

От имени Коммунистической партии Россий-
ской Федерации, её союзников и сторонников, 
от имени всех, кому дорого историческое насле-
дие великого советского прошлого, решительно 
осуждаем этот акт мелкого политиканства и тре-
буем вернуть имя В.И. Ленина в название глав-
ной площади города, где он родился.

Г.А. ЗЮГАНОВ, 
Председатель ЦК КПРФ, 

Руководитель фракции КПРФ 
в Государственной думе РФ.

ВЕРНУТЬ ИМЯ ЛЕНИНА!
Лидер КПРФ Г.А. Зюганов направил телеграмму протеста против переименования 

площади Ленина в Ульяновске главе города, губернатору Ульяновской области и пред-
седателю областного Законодательного собрания. Публикуем текст обращения.

КОММУНИСТЫ ЧУВАШИИ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 
В ПРОТЕСТНОЙ АКЦИИ В УЛЬЯНОВСКЕ

Несмотря на упорное противодействие областной и городской администраций, жителям 
Ульяновска удалось-таки 25 мая провести намеченную встречу с депутатами Госдумы. До 
этого местные чиновники также препятствовали проведению в городе пикетов-митингов 
против переименования площади В.И. Ленина.

В ИТОГЕ, пишет «Правда», всё это вылилось в массовую протестную акцию. Ульяновск 
на несколько часов превратился в территорию народовластия. Чиновники, как ошпарен-
ные, прятались за закрытыми дверями. Перед началом встречи с депутатами два крана 
«Ульяновец» подняли ввысь люльку с двумя смельчаками и лозунгами: «Долой Морозова!» 
и «Слава Ленину!». Чтобы поговорить с депутатами-коммунистами Госдумы Алексеем КУ-
РИННЫМ, Валентином ШУРЧАНОВЫМ, Денисом ПАРФЁНОВЫМ и Юрием СИНЕЛЬЩИКО-
ВЫМ, на площади собрались более тысячи горожан. В Ульяновск также прибыл руководи-
тель ЛКСМ РФ Владимир ИСАКОВ.

Лозунги собравшихся требовали от буржуазных властей прекратить десоветизацию в стра-
не и не уподобляться бандеровскому режиму на Украине, разрушающему наследие СССР.

Помимо местных коммунистов и их сторонников в протестной акции участвовали и 
делегации из ближайших региональных отделений КПРФ. Делегацию из Чувашии, насчи-
тывавшую более ста человек, возглавлял член Президиума ЦК КПРФ, заместитель Руко-
водителя фракции КПРФ в Государственной Думе, первый секретарь Чувашского рескома 
КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ.

Окончание на 2-й стр.
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28 мая состоялось заседа-
ние секретариата Чувашского 
республиканского комитета 
КПРФ. Его провёл первый се-
кретарь Чувашского рескома 
КПРФ, депутат Государствен-
ной Думы В.С. ШУРЧАНОВ.

Валентин Сергеевич, под-
водя итоги участия делегации 
от Чувашского рескома КПРФ 
в протестной акции в Ульянов-
ске, отметил, что десант ком-
мунистов и их сторонников из 

Чувашии в сравнении с други-
ми регионами был наиболее 
многочисленным и активным.  
Он также проинформировал 
о предстоящем Пленуме ЦК 
КПРФ, который будет посвящён 
проблемам региональной поли-
тики.

Участники заседания обсу-
дили готовность коммунистов к 
дополнительным выборам в Гос-
совет, которые пройдут 3 июня, 
работу по приёму в ряды КПРФ 

и сбору партийных взносов, 
подписке на газету «Правда», 
по инвентаризации и сохран-
ности товарно-материальных 
ценностей, а также ближайшие 
задачи.  

Секретарь Чувашского ре-
скома КПРФ А.В. Шурчанов до-
ложил о подготовке ко Дню за-
щиты детей. 

Пресс-служба
Чувашского рескома КПРФ.

НА СЕКРЕТАРИАТЕ РЕСКОМА КПРФ

– Вождь мирового пролетариата разработал тео-
рию, определил путь, чтобы трудящиеся сами 
смогли освободить себя от угнетения и порабо-
щения.

Сегодня мы протестуем. Председатель ЦК 
КПРФ, Руководитель фракции КПРФ в Государ-
ственной Думе Г.А. ЗЮГАНОВ направил губерна-
тору Ульяновской области соответствующее обра-
щение. Суть его понятна. Нельзя местной власти 
поступать таким образом, не посоветовавшись с 
народом. Президиум ЦК КПРФ заявляет реши-
тельный протест и требует от властей области 
пересмотреть свои решения. Пример такой есть. 
Две трети города Тутаев Ярославской области в 
ходе общественного опроса в сентябре прошлого 
года высказались за сохранение нынешнего на-
звания города. Поэтому и в Ульяновске надо орга-
низовать референдум или общественный опрос.

Почему власти покушаются на имя Ленина? 
Приближается 150-летие со дня рождения Вла-
димира Ильича. И властям хочется, чтобы народ 
забыл о великих свершениях Советского Союза. 
В этом году всё прогрессивное человечество от-
мечало 170-летие со дня выхода в свет «Мани-
феста Коммунистической партии» и 200-летие со 
дня рождения Карла Маркса. Все понимают, что 
капиталистический мир обречён. Спасение – в 
переходе на социалистический путь развития. А 
действующая власть не желает этого. Мы, комму-
нисты, имеем ясную и твёрдую программу переу-
стройства страны. Боремся за то, чтобы вернуть 
Россию на путь прогресса и восходящего разви-
тия.

Депутат Государственной Думы Ю.П. СИ-

НЕЛЬЩИКОВ отметил, что после 15 лет стабиль-
ности в стране опять взялись за переименования. 
Вроде бы в исторических целях. А на самом деле 
это антисоветизм чистой воды. Мартовский Пле-
нум ЦК КПРФ как раз был посвящён русофобии и 
антисоветизму. Он напомнил, что КПРФ борется 

за придание государственного статуса празднику 
7 ноября, за возвращение памятника Ф.Э. Дзер-
жинскому на Лубянскую площадь в Москве, про-
тив закрытия фанерными щитами Мавзолея Ле-
нина на Красной площади столицы в праздники, 
против любых переименований советских назва-
ний.

Про волну русофобии и антисоветизма, в 
борьбе с которыми коммунисты должны быть 
едины, говорил и депутат Государственной Думы, 
секретарь Московского горкома КПРФ Д.А. ПАР-
ФЁНОВ.

– Наше требование одно, – снова подошёл к 
микрофону А.В. КУРИННЫЙ. – Немедленно от-
менить эти два решения о переименовании пло-
щадей в Ульяновске. Народ поддержит это на 
любом референдуме. Сегодня с нами вся Россия, 
вся Коммунистическая партия. И мы добьёмся 
своего. 16 раз властями было отказано в прове-
дении митинга. Поэтому сегодня мы проводим 
встречу с депутатами Госдумы. От имени присут-
ствующих здесь региональных отделений КПРФ 
требуем прекратить издевательство над людьми, 
над историей города, в котором родился Влади-
мир Ильич. Нельзя допустить украинский сцена-
рий. Господ Морозова и Андреева в отставку!

И площадь откликнулась хором: «В отстав-
ку!».

– В связи с какой датой начались переиме-
нования? – сделал предположение депутат Го-

сударственной Думы 6-го созыва В.Р. РОДИН. – 
Оказывается, сто лет назад в Ленина стреляла Ф. 
Каплан! Позор власти, которая забыла о решении 
проблем народа. Вместо этого она обслуживает 
олигархат. Закон там, где народ, законно то, что 
требует народ.

Депутат Законодательного Собрания Ульянов-
ской области Айрат ГИБАТДИНОВ прояснил по-
зицию Заксобрания по данному вопросу.

А.В. КУРИННЫЙ пригласил на сцену актив-
ного сторонника переименований, исполняющего 
обязанности главы города Ульяновска Андреева. 
Тот не сразу, но подошёл к микрофону и произ-
нёс заготовленную тираду, смысл которой свёлся 
к тому, что собравшиеся на площади участвуют в 
несанкционированном мероприятии, которое на-
звал провокацией, а затем предложил провести 
переговоры в здании городской администрации. 

Тут со сцены сильным ветром был сброшен 
штендер с изображением главного чиновника об-
ласти. По этому символическому случаю многие 
заметили, что это знак скорой отставки губерна-
тора Морозова.

После того как встреча с депутатами завер-
шилась, горожане по приглашению Андреева 
направились к мэрии. Однако его самого там 
не оказалось. По телефону же чиновник стал 
утверждать, что его не так поняли, а он находится 
на «круглом столе» в Мемориальном центре, где 
обсуждалась тема подготовки к 150-летию со дня 
рождения В.И. Ленина. К этому мероприятию при-
соединились член фракции коммунистов в Зако-
нодательном собрании Ульяновской области Ай-
рат ГИБАТДИНОВ и депутат Госдумы Валентин 
ШУРЧАНОВ, а также советник Председателя ЦК 

КПРФ Геннадия ЗЮГАНОВА Владимир РОДИН. 
На прямые вопросы А. ГИБАТДИНОВА и.о. главы 
администрации Андрееву: «Каковы итоги данного 
обсуждения? Люди просят дать ответ!» – чинов-
ник извивался будто уж на сковородке и тянул ре-
зину. В итоге Валентин ШУРЧАНОВ договорился 
о том, что Геннадий ЗЮГАНОВ свяжется с губер-
натором Морозовым и обсудит с ним вопрос про-
ведения референдума по теме переименования 
площадей города.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

КОММУНИСТЫ ЧУВАШИИ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 
В ПРОТЕСТНОЙ АКЦИИ В УЛЬЯНОВСКЕ

Окончание. Начало на 1-й стр.

В селе Большая Выла Аликовского района до 
войны проживало 1250 человек, в 70-ые годы – 
1020 человек. Для досуга жителей построили сель-
ский клуб. В нём был зрительный зал со сценой 
и библиотека. В начале 80-х годов ветхое здание 
клуба снесли. Библиотеку перевели в сельскую 
администрацию, а клуб – в приходскую церковь. 
В конце 90-х годов и это помещение сочли неже-
лательным для дальнейшей эксплуатации.

В итоге с 2001 года в селе клуба не стало. На 
каждых выборах кандидаты в депутаты от «Еди-
ной России» обещают построить новое здание 
клуба. Но сроки всё переносятся и переносятся.

Сегодня в селе проживают 570 человек, име-
ется средняя школа, почтовое отделение, два 
магазина, проложена асфальтированная дорога. 
А сельского клуба нет. Как будто на дворе не 21 
век.  

Сельчане гордятся знаменитыми выходцами 
из села. Это легкоатлеты, мастера спорта СССР, 
заслуженные тренеры СССР братья Василий, 
Виктор и Геннадий Семёновы, народная артист-
ка Чувашии Галина Смирнова, заслуженный ра-

ботник культуры РФ Алина Лукиянова, известные 
педагоги.

В Большевыльском сельском поселении клуб 
остался только в деревне Сирикасы. Да и тот по-
стройки 30-х годов прошлого века. 

В общем, сельский клуб очень нужен. Включат 
ли республиканские власти его строительство в 
какую-нибудь программу?

Владимир Егоров,
член Союза журналистов РФ. 

А СЕЛЬСКОГО КЛУБА ВСЁ НЕТ И НЕТ
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В объективе – Красноармейский район

24 мая 2018 года Чувашский реском КПРФ с 
дружественным визитом посетила делегация 
Коммунистической Народной партии Казах-
стана во главе с первым секретарём Алматин-
ского горкома КНПК Алибеком Шапеновым.

Коллеги из Казахстана совершают автопробег 
по маршруту «Алматы – Поволжье», посвящён-
ный 100-летию ВЛКСМ, который проходит под де-
визом «Любовь, Комсомол и Весна!»

Приветствуя гостей, секретарь Чувашского 
рескома КПРФ Алексей Шурчанов рассказал о 
партийной организации республики, о том, как в 
Чувашии отметили 100-летие Великой Октябрь-
ской социалистической революции и недавно 
прошедшие майские праздники. Сообщил, что 25 
мая коммунисты республики поедут в Ульяновск, 
в котором участники автопробега были накануне, 
чтобы принять участие в митинге против переи-
менования местными властями без согласования 
с широкой общественностью главной городской 
площади, носящей имя В.И. Ленина, в Соборную. 
Алексей Валентинович подчеркнул, что историю 
невозможно переписать, Россия и Казахстан – 
дружественные страны, наши народы всегда 
жили и будут жить в мире и согласии.

В ответном слове Алибек Шапенов, являющий-
ся также президентом общественного объедине-
ния «АК ТURK», помощником депутата Мажили-
са Парламента Республики Казахстан и членом 
общественного совета города Алматы, рассказал 
о работе своей партийной организации, о том, 
что у КНПК и КПРФ общие цели и задачи. Алибек 
Тулегенович также сообщил, что они совершают 
уже второй автопробег. Первый был из Алматы в 
Шушенское. Цель нынешней акции – проехаться 
по местам проживания тюрко-язычных народов, 
сравнить их обычаи и традиции.

«Мы снимаем документальный фильм о на-
шей культурно – этнографической экспедиции, 
проходящей в том числе и по маршруту Великого 
Шёлкового пути, который в древние времена со-

единил Восток и Запад и культурно обогатил на-
роды, - пояснила директор общественного фон-
да «Коркыт» Дана Меирбекова. – Наша поездка 
состоялась благодаря финансовой поддержке 
Фонда Первого Президента Республики Казах-
стан – Елбасы, работа которого направлена на 
поддержку талантливой молодежи, развитие со-
циальных проектов и гражданских инициатив. По 
пути мы встречаемся с народными песенными и 
музыкальными коллективами. Знакомимся, даём 
совместные выступления». 

Дана  Меирбекова представила своего сына 
Абылайхана, который исполнил на альте произве-
дение «Отан Ана» («Родина – Мать») известного 
композитора и певца, солиста группы «А-Студио» 
Батырхана Шукенова и мелодию из кинофильма 
«Тегеран – 43».

На память участники встречи обменялись су-
венирной продукцией. Также Алибек Шапенов 
вручил Алексею Шурчанову портрет основателя 
комсомола Казахстана Гани Муратбаева.

В поездке по Чувашии гостей сопровождала 
руководитель Чувашского республиканского отде-
ления ЛКСМ Галина Иванова.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ. 

Они просто не вышли на рабо-
ту. Причина банальная: прекра-
щение финансирования.

В преддверии приближающего-
ся Дня республики на Московском 
мосту в Чебоксарах работы шли 
полным ходом. В Чувашии любят 
сдавать объекты к праздникам. Но 
на этой неделе как отрезало. Стро-
ительная площадка опустела, не 
наблюдалось оживление и возле 
бытовок с застывшей техникой. Кор-
респондент «Чебоксарской правды» 
сколько ни стучал в запертые желез-
ные ворота, из будки охраны так ни-
кто и не вышел.

На мосту только один экскаватор 
равнял песок ковшом да четверо ра-
бочих укладывали листы основания 
под заливку бетона. Они и сказали, 
не представляясь, что деньги не по-
ступают, вот с ведома начальства 
работы и прекратились.

Депутат Государственной Думы 

РФ Валентин ШУРЧАНОВ обращал-
ся с запросом в Министерство фи-
нансов Чувашской Республики по 
вопросу финансирования ремонта 
мостового перехода через реку Сура 
в Порецком районе. Заместитель 
Председателя Кабинета Министров 
Чувашской Республики – министр 
финансов Светлана Енилина при-
слала ответ. Из него явствует, что в 
2018 году республике предусмотре-
ны межбюджетные трансферты на 
финансовое обеспечение дорожной 
деятельности в сумме 450 млн. ру-
блей. Министерством транспорта и 
дорожного хозяйства Чувашии вся 
данная сумма «направлена на ре-
конструкцию Московского моста с 
расширением проезжей части до 6 
полос в г. Чебоксары». 

Вопрос, когда эти «направлен-
ные» деньги дойдут до строителей 
моста?

С. Петров.

Фракция КПРФ предложила законодатель-
но установить квоты на трудоустройство 
молодежи, окончившей средние профессио-
нальные и высшие образовательные учеб-
ные заведения,  в организации, где работает 
свыше 250 сотрудников. Квота составляет 2% 
от общей численности работников.

Сегодня практически все организации отказы-
вают в приеме на работу выпускников институ-
тов и колледжей, не имеющих стажа работы по 
специальности, отмечают авторы в пояснитель-
ной записке. Принятие закона позволит решить 
назревшую проблему гарантированного трудоу-
стройства на первое рабочее место выпускников 
учебных заведений.

КПРФ инициирует законопроект о крупном 
штрафе либо лишении свободы за вброс бюл-
летеней членами избиркома.

Законопроект предлагает считать «массовым» 
вбросом в ящик для голосования более 10 бюл-
летеней и ввести уголовную ответственность за 
такую попытку фальсификации выборов или ре-
ферендума.

Предлагается установить, что если председа-
тель или члены избирательной комиссии в день 
голосования незаконно выдали более 10 бюлле-
теней для голосования или получили более 10 
бюллетеней для фальсификации выборов, если 
расставили в такие незаконно полученные бюл-
летени отметку в пользу определенного кандида-
та, либо они вбросили в ящик для голосования 
более 10 бюллетеней в пользу одного из кандида-
тов, то такое преступление предлагается наказы-
вать штрафом до 1,5 млн. рублей, либо лишени-
ем свободы на срок до шести лет. Также до шести 
лет тюрьмы коммунисты предлагают давать, если 

вброс был осуществлен после закрытия избира-
тельного участка.

Коммунисты считают фальсификацию вы-
боров очень опасным преступлением, которое 
разъедает веру граждан в объективность членов 
избирательных комиссий.

Депутат  от  КПРФ обратился к президенту с 
просьбой увеличить сумму страховой выплаты 
вкладчикам банков до 5 миллионов рублей.

В настоящее время сумма страховой выплаты 
составляет 1,4 млн. руб. Она не покрывает убыт-
ки вкладчиков.

В КПРФ предложили перенести дату едино-
го дня голосования.

Сейчас она назначается на сентябрь. Комму-
нисты предлагают перенести её на март, чтобы 
большее количество граждан смогли принять уча-
стие в выборах.

ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫЕ ИНИЦИАТИВЫ ФРАКЦИИ КПРФ В ГОСДУМЕ РФ

ВСТРЕТИЛИСЬ С КОЛЛЕГАМИ ИЗ КАЗАХСТАНА

СТРОИТЕЛИ МОСКОВСКОГО МОСТА ОБЪЯВИЛИ ТИХУЮ ЗАБАСТОВКУ
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«ЛЮБОЙ УГОЛОК ГОРОДА                    
ДОЛЖЕН БЫТЬ КРАСИВЫМ»
Под таким заголовком в «Чебоксарской 

правде» за 16 мая 2018 года был опублико-
ван материал про кучи мусора, скопившиеся 
вдоль улицы Полевая в Чебоксарах и которые 
никто не убирает. 

На публикацию в газете среагировала админи-
страция Московского района города Чебоксары. В 
официальном ответе говорится, что «в рамках су-
ществующего муниципального контракта «Оказа-
ние услуг по сбору вновь выявленных захламлён-
ных участков на территории города Чебоксары» 
администрация Московского района просит МБУ 
«Управление экологии» г. Чебоксары принять 
меры по очистке территории от складированных 
веток, расположенных по ул. Полевая, д. 21».

ТАЛОНЫ НА ЕДУ ДЛЯ БЕДНЯКОВ 
ВВЕДУТ В 2019 ГОДУ?

Программа продовольственной помощи 
малоимущим, подготовленная Минпромтор-
гом, может быть запущена в 2019 году, со-
общил ТАСС. 

Программа адресной продовольственной по-
мощи рассчитана и на пенсионеров, которые 
порой не могут позволить себе покупать свежее 
охлажденное мясо, рыбу, овощи. Действие про-
граммы будет распространяться только на про-
дукцию отечественных производителей и станет 
одной из мер по стимулированию спроса на их 
товары, кроме алкоголя и табака. Объем выплат 
на продовольственную карточку будет в районе 
10-11 тыс. рублей в год.

Система продовольственной помощи малои-
мущим будет работать на базе банковских карт 
«Мир». Ежемесячно на карту будут зачисляться 
баллы, которые можно будет израсходовать на 
необходимый набор продуктов. При этом баллы, 
не потраченные в течение месяца, будут сгорать. 
С карты невозможно будет снять средства, но её 
можно будет пополнять.

По данным Счетной палаты, на помощь смогут 
рассчитывать боле 20 миллионов россиян, чьи 
доходы ниже прожиточного минимума.

Так планировалось. Однако Министерство 

финансов РФ не поддержало «дорожную карту» 
проекта. В письме замглавы Минфина Антона 
Котякова говорится, что в федеральном бюджете 
на 2018 год и на плановый период 2019-го и 2020 
годов ассигнования на реализацию программы не 
предусмотрены. Так что ПРОДУКТОВЫХ КАРТО-
ЧЕК ДЛЯ МАЛОИМУЩИХ НЕ БУДЕТ.

РЕЗКО ВЫРОСЛИ ЦЕНЫ НА БЕНЗИН
В России за неделю с 21 по 27 мая замет-

но выросли цены на бензин. Стоимость то-
плива марки АИ-92 повысилась на 76 копеек 
и составила 40,76 руб. за литр, цена бензина 
марки АИ-95 прибавила 79 копеек, достигнув 
43,6 руб. за литр. Литр дизельного топлива по-
дорожал на 79 копеек до 43,65 руб., сообщает 
РИА Новости.

Не помогло объявленное правительством сни-
жение акцизов на топливо. Эксперты объясняют 
рост цен на бензин ситуацией на мировом рын-
ке – цены на нефть растут. И прогнозируют, что к 
июлю 2018 года цена за литр бензина может уве-
личиться на 5 рублей. Скорее всего, топливо про-
должит дорожать до осени. К тому времени мы 
вполне можем увидеть бензин по цене 50 рублей 
за литр.

Также с 1 июля коммунальные платежи в стра-
не вырастут на 4%. Правда, эта цифра может от-
личаться в разных регионах. В ходе индексации 
оптовых цен тарифы на транспортировку газа 
увеличатся на 3,4%, а на электроэнергию на 3% 
для промышленности и на 5% для населения.

ОТКЛЮЧЕНИЕМ ГОРЯЧЕЙ ВОДЫ 
В МИКРОРАЙОНЕ «САДОВЫЙ» 

ЗАНЯЛАСЬ ПРОКУРАТУРА
Прокуратура Ленинского района Чебоксар 

среагировала на отключение горячей воды в 
жилых домах микрорайона «Садовый». В ходе 
прокурорской проверки, сообщает пресс-служба 
надзорного ведомства, в отношении руководите-
лей ООО «Управляющая компания №1» и ООО 
«Управляющая компания «Садовник», а также в 
отношении самих компаний возбуждены дела об 
административном правонарушении по ч. 1 ст. 
14.8 КоАП РФ (нарушение права потребителя на 
получение необходимой и достоверной информа-
ции о реализуемой услуге).

Поскольку были нарушены права граждан, ак-

куратно плативших за потребленные коммуналь-
ные ресурсы, прокуратурой района было под-
готовлено представление в адрес гендиректора 
ООО «Газпром межрегионгаз Чебоксары», сооб-
щается в пресс-релизе.

 Результат не заставил себя долго ждать. 24 
мая ООО «Газпром межрегионгаз Чебоксары» 
сняло ограничение по газу в котельных, располо-
женных в микрорайоне «Садовый». Подача горя-
чей воды возобновлена.

КОЗЛОВСКИЙ МОЛОКОЗАВОД 
БАНКРОТЯТ

В Арбитражный суд Чувашии поступил иск о 
признании банкротом ООО «Козловский молочный 
завод». Заявителем выступило ЗАО «Агрофирма 
«Куснар» в лице филиала сельскохозяйственного 
предприятия «Цивиль». Дата рассмотрения иска 
ещё не назначена.

В тему: УФНС по Чувашии подало исковые 
заявления в Арбитражный суд о признании не-
состоятельными ОАО «ГЭСстрой», ООО «СМУ 
«Монолит», ООО «ЧувашВолгаСтрой» и ПАО 
«Моргаушский кирпичный завод». Сумма исковых 
требований к строительно-монтажному управле-
нию «Монолит» составляет 5,2 млн. руб., к ОАО 
«ГЭСстрой» - 3,1 млн. руб., к ООО «ЧувашВолга-
Строй» - 1,3 млн. руб., к кирпичному заводу – 16 
млн. руб.  Арбитраж также рассматривает иск ФНС 
о признании банкротом ОАО «Железобетон».
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Поздравляем!
С днём рождения:

Касаткина Юлия Георгиевна, председатель 
Алатырского городского отделения женского сою-
за «Надежда России».

Кучерова Флёра Раушовна, Васильев Алек-
сандр Михайлович, Васильева Наталья Ива-
новна, г. Канаш. 

Тарасин Георгий Михайлович, Киреев Ми-
хаил Сергеевич, Илюшина Ирина Андреевна, 
г. Шумерля.

Ефимов Альберт Николаевич, Шорчекасин-
ское ПО, Горошко Леонид Михайлович, Янгиль-
динское ПО, Милидонов Владимир Анатолье-
вич, Большекатрасьское ПО, Алексеев Артём 
Михайлович, депутат Лапсарского сельского по-
селения от КПРФ, Чебоксарский район.  

Первый секретарь Чуваш-
ского рескома КПРФ Вален-
тин ШУРЧАНОВ  и первый 
секретарь Чебоксарского гор-
кома КПРФ Андрей Игнатьев 
встретились с коммуниста-
ми и сторонниками партии в 
Красных Четаях.

Валентин Сергеевич от-
ветил на многочисленные во-
просы собравшихся. Среди 
них был и вопрос о дороге в 
деревню Мочковаши, куда не 
может заехать автобус. Также 
Валентин ШУРЧАНОВ нацелил 
партийный актив на успешное 
проведение 3 июня дополнительных вы-
боров в Госсовет Чувашии по Ядринскому 
одномандатному избирательному округу 
№9, где кандидатом от КПРФ выдвинут 
первый секретарь Чебоксарского горкома 
партии Андрей Игнатьев.

В тот же день Валентин Сергеевич по-
бывал на одном из местных предприятий, 
которое занимается выпуском дверей. 
Состоялась встреча с трудовым коллек-

тивом. Депутат рассказал об особенно-
стях работы Государственной Думы, о 
законодательных инициативах фракции 
КПРФ, об общественно – политической 
ситуации, складывающейся в стране по-
сле президентских выборов, в том числе 
о новых налогах и сборах, ухудшающих 
положение трудящихся. Ответил на во-
просы работников.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Продолжаем следить за 
развитием событий, связан-
ных с повышением тарифов 
на ремонт и содержания жи-
лья в городе Козловка. 

Напомним, 15 мая 7 город-
ских депутатов приняли реше-
ние: с 1 июля повысить тарифы 
на содержания и ремонт жилья 
для благоустроенных домов на 
36%, а для домов с частичным 
благоустройством - аж на 100%! 
При этом, из 10 присутствовав-
ших на сессии депутатов 2 вы-
ступили против и 1 воздержал-
ся. Перед этим власти города 
организовали так называемую 
встречу со старшими по домам, 
где получили одобрение своей 
инициативы. На ней присут-
ствовали всего лишь несколько 
представителей многоквартир-
ных домов. В общем, власть 
имущие собрали «нужных им 
людей», чтобы принять нужное 
решение. 

20 мая против принятых та-
рифов высказались жители до-
мов 11 и 15 по улице Герцена. 
Осудили рост тарифов и мест-

ные коммунисты. 
23 мая чиновники района и 

города организовали обсужде-
ние ситуации с тарифами. Ру-
ководитель местного отделения 
КПРФ Игорь Кузнецов отказал-
ся в нём участвовать. Встреча с 
общественностью закончилась 
фактически ничем. Чиновники 
категорически отказались рас-
сматривать вопрос о снижении 
тарифов.  

Пока ситуация остаётся не-
определённой. Её усугубляет 
рост цен на бензин, который в 
дальнейшем приведёт к повы-
шению цен на продукты пита-
ния и другие повседневные то-
вары. Козловский райком КПРФ 
призвал жителей не соглашать-
ся с грабительскими тарифами. 
Нельзя допускать нарушения 
прав простых людей! Комму-
нисты приглашают козловчан 
5 июня на митинг против роста 
тарифов на ремонт и содержа-
ния жилья, который пройдёт 
около кинотеатра «Октябрь». 
Начало в 10 часов.

Марат Волгин.

БИТВА ЗА ТАРИФЫВАЛЕНТИН ШУРЧАНОВ 
ВСТРЕТИЛСЯ С ЖИТЕЛЯМИ 

КРАСНОЧЕТАЙСКОГО РАЙОНА

Резонанс


